

# Plantes et animaux – Terre & Ciel

## Question:

Salut Bob. Qu'arrive-t-il aux plantes quand elles meurent? Les plantes dans le ciel n'ont-elles pas une incarnation terrestre ? Tout comme il y a des humains et des animaux qui ne s'incarnent pas dans le royaume 3D? Ou bien elles meurent puis elles repoussent dans le ciel?

## Réponse:

Comme c'est souvent le cas, la réponse à vos questions n'est pas facile. Comme je l'ai déjà expliqué, Dieu a demandé aux Directeurs de la Vie de créer la planète Terre et de mettre une atmosphère, des plantes et des animaux, comme une expérience afin que Dieu puisse augmenter sa sagesse à travers leurs expériences. Nous, les humains, sommes venus beaucoup plus tard pour aider à élever le niveau de spiritualité. Nous, les humains, étions censés, toujours, rester dans les royaumes astraux. Mais nous sommes venus ici et nous y sommes. La plupart d'entre nous se demandent ce que nous faisons ici sur Terre, et j'ai essayé d'expliquer pourquoi.

Maintenant, c'est la partie difficile à décrire et à comprendre. Le ciel n'est pas réellement un endroit. C'est un état de conscience. Mais, quand nous allons au ciel, quand nous mourons ou quand nous sommes en mesure de le visiter, nous avons besoin d'avoir des points de référence pour être en mesure de donner un sens au ciel. Donc, avec notre imagination, nous voyons le ciel comme un endroit solide avec des plantes, des animaux, le ciel et ainsi de suite. Mais c'est en fait notre imagination qui crée cette « réalité ». Quand on avance suffisamment, spirituellement, nous pouvons contourner cette illusion et simplement être dans l'état de conscience que nous appelons le ciel.

Ainsi, les plantes, quand elles meurent, ne vont pas réellement au ciel. Leur corps physique – feuilles, racines, etc. – est fait d'atomes. Ceux-ci pourrissent et les atomes sont recyclés pour faire plus de plantes. Le logos de la plante – son plan (blueprint) – s'estompent progressivement. Les Directeurs de la Vie fabriquent plus de plantes pour remplacer celles qui ont cessé de vivre. Mais les plantes ne vont pas au ciel parce qu'il n'y a pas de planète appelée ciel vers où aller. Elles ne sont pas non plus venues du ciel. Elles sont créées par les Directeurs de la Vie.

C'est la même chose avec les animaux. Les atomes qui constituent leur corps pourrissent et sont recyclés et leurs logos s'estompent progressivement. Les animaux domestiques sont un cas légèrement différent.

Maintenant, nous, les humains, sommes totalement différents. Nous sommes venus de la sphère céleste, qui est notre véritable maison, et nous retournons au ciel. Je ne sais pas si vous pouvez comprendre ce que j'ai écrit. Ce n'est pas facile. Mais les plantes que nous voyons quand nous allons au ciel sont des constructions de notre imagination, individuelle et collective. Les plantes qui sont sur Terre sont conçues et fabriquées par les Directeurs de la Vie et, quand elles meurent, elles sont simplement recyclées.

## Question de suivi:

Oui, je comprends tout à fait. Avec les animaux de compagnie, ils nous attendent ou nous les attendons et les animaux sauvages vont à leur propre endroit, où ils flânent un peu et leur énergie est recyclée pour faire plus d'animaux. Mais qu'en est-il des animaux

de compagnie qui ont eu plusieurs propriétaires? Parce que chaque réalité est la nôtre, voyons-nous tous le même animal de compagnie? Je sais que ce sont des questions compliquées, auxquelles vous n'aurez peut-être pas le temps de répondre.

**Réponse:**

La réponse est assez simple. La loi de l'attraction mutuelle, implique, que l'amour est le lien le plus fort qu'il y a. S'il y a de l'amour entre deux personnes ou même un animal de compagnie et son propriétaire, il ne peut jamais y avoir de séparation. Donc, si un animal de compagnie aime son propriétaire ou un propriétaire aime son animal de compagnie, ils se retrouveront dans ce que nous appelons le ciel. L'animal ira au propriétaire qu'il a le plus aimé.

Maintenant, alors que nous créons nos propres réalités, nous aurons des relations individuelles avec nos animaux de compagnie. Nous avons 4 chats et j'ai remarqué que la relation de ma femme avec eux est légèrement différente de la mienne. Nous les voyons de notre propre point de vue. Nous pouvons encore les aimer, mais d'une manière légèrement différente.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.